

27/09/2024 ①

Chers amis, chers anciens, bonjour.

Je me présente, je m'appelle Pierre WIROTH et les plus anciens d'entre vous m'ont connu, dans les unités historiques C135, Aunis, Sologne, Landes, au 8ème escadre.

Je me permets de prendre la parole car je suis le doyen des commandants et escadrilles présents ce soir... et il me revient donc l'honneur et l'équitable de voir ces remerciements ^{de votre nom} des organisateurs de cette mémorable soirée.

Mais auparavant, je souhaite que nous ayons une pensée pour ceux, déjà nombreux qui nous ont quittés... je pense en particulier à l'équipage du C135 F 473 disparaît à Hanoi en 1972, je pense aussi au colonel Claude BRUNET qui fut à l'origine de l'Amicale des anciens ravitailleurs C135, je pense enfin à mon camarade, le Gnl Jean Pierre Laclaud, décédé dimanche dernier. Il a commandé le Gernas C135 au début des années 80... ~~et il est l'instigateur~~ ou lui doit l'insigne actuel du Gernas.

Je me tourne maintenant vers le colonel Bertrand Pujol d'Androso et vos son staff qui ont organisé cette magnifique soirée. ②

Je me souviens que lors de la dernière AG de l'amicale des anciens du C135, certains avaient émis l'idée de "marquer le coup" à l'occasion des 60ème anniversaire de l'AS en 2024. "En voilà une idée qu'il est bonne".... et plus personne ... jusqu'à ce qu'en février 2024, Bertrand cède le surprise. Il propose en effet de réunir la grande famille du C135, et plus généralement du ravitaillement en vol, à l'occasion de la commémoration à ISPIRES de la première fusée d'alerte opérationnelle des FAS, qui eut lieu à Mont de Marsan le 8 octobre 1964.

Le sondage qu'il a lancé dans le foulée révèle un grand intérêt, une grande attente des anciens jusqu'à ce qu'eût 230 réponses positives.

L'opération "Retrouvailles de la famille C135" fut alors lancé par Bertrand ^{bien fait} aidé de son Comité d'Organisation ... et vous voyez le résultat, le pari a été tenu, le miracle s'est réalisé, celui de réunir 270 invités le 27 septembre 2024 au domaine de ^{en} ~~le~~ ^à ~~domaine de~~.

Mon cher Bertrand, nous imaginons que l'organisation d'une telle soirée ne fut pas un long fleuve tranquille, et je crois me faire l'interprète de tous les participants en te disant que nous sommes ^{l'ensemble} ~~bluffés~~ ^{par} ta tenacité, ton efficacité et aussi par ta modestie ..

Nous sommes très admiratifs de la façon dont ^{l'organisateur} ~~on~~ a mené à terme cette opération que ~~on~~ ^{en} qualifie "d'ambitieuse" ... de très ambitieuse.

Nous te sommes infiniment reconnaissants de nous avoir permis de revoir tant d'amis et de retrouver tant de souvenirs et d'émotions. ^{à tous les organisateurs} ~~que~~ ^{Un peu} grand-mai ^{success} Pour conclure, je dirai que le succès exceptionnel de cette soirée confirme, s'il en était besoin, notre attachement à la permanence de la famille C135 et au delà à la permanence de la communauté du ravitaillement en vol.

Je sais que ce sujet te tient à cœur Bertrand et je ne doute pas qu'avec le concours de Gilbert Béziat, vous parveniez à fédérer tous ceux qui ont servi dans les escadrilles historique... et au-delà au Brésil et au Brésil.

Vive le ravitaillement en vol
et à la chasse .